



Regionaljournal Steiermark



## Suchtgift Ermittlungserfolg im Bezirk Liezen

**Suchtgiftermittler des Bezirks Liezen forschen einen Mann aus, der mit Suchtgift gehandelt hat.**

Langwierige Ermittlungen in der Suchtgiftszene führten zur Ausforschung eines 40-Jährigen aus dem Bezirk Liezen, der im Verdacht steht, mit Cannabis und Kokain im Raum Liezen und Bad Aussee gehandelt zu haben. Bei einer Hausdurchsuchung an der Wohnadresse des Verdächtigen wurden suchtgiftverdächtige Substanzen sowie Bargeld, das aus dem Verkauf von Suchtmitteln stammen dürfte, sichergestellt. Der Verdächtige wurde vorläufig festgenommen und eine Einvernahme durchgeführt. Er zeigte sich teilgeständig und wird nach Rücksprache mit der Staatsanwaltschaft Leoben auf freiem Fuß angezeigt.

